
   

 私は、みんなとの合唱練習で口を

大きく開けて歌い、部活動のパフォ

ーマンスに積極的に協力しました。

準備や片付けで「僕がしますよ」な

どの声が聞こえ、仲間が協力する姿

がありました。9 年生の演劇は、と

ても感動しました。花子が母から離

れる所で号泣しました。私もそんな

劇をしたいと思いました。文化祭で

は、文化祭でしか学ぶことのできな

い「絆」や「思い」など、大切なこ

とを学ぶことができました。 

7 年 大和美優 

 合唱では、男子は声が低く最初の方は口が開いていなかったけど、後半に

なって声も出してとても良い合唱にできたと思います。展示の準備では、自

分が一人でできなくて困っているときに、仲間がそれに気づき手伝ってくれ

たり、困っている人を気にかけたりしていたところがとても良かったと思い

ます。この文化祭で、自分自身も他の人たちも大きく成長できたと思います。

これからこの経験を生かして生活していきたいです。 

7 年 白石蒼太  

 8 年生の合唱は、リハーサルで全然声が出ていなかったところが本番でいっ

ぱい声が出ていたので良かったです。自分は家とか色んな所で苦手を克服し

て本番でしっかり歌えるように努力しました。９年生の劇は初めて見ました

が、おもしろいところや感動する部分もあり楽しかったです。文化祭当日は

ひとり一人の努力が分かった一日でした。その日までにコツコツ頑張ってき

たことを発表し、感じることができたので良かったです。 

8 年 清水こはる  

文化委員長 山下さくら 

 文化祭までの間、学校全体が明るい雰囲気につつまれ、どの

学年にとっても良い時間になりました。また、各学年協力し合

い、より団結が強まったと思います。文化祭で学んだことをこ

れからの学生生活につなげ、より良い伝統ができていくよう、

学校全体で頑張っていこうと思います。 

文化委員長 佐藤優樹 

 今年の文化祭はどの学年にとっても初めてのことが多く、準備も

大変でしたが、一人一人の努力が伝わってくる発表ができました。

また、夢プロジェクトでは高校生のダンスを見ることができ、貴重

な体験ができました。ダンスをしても疲れてもずっと笑顔でいる姿

を見て元気が出ました。多くの人のおかげで素晴らしい文化祭にな

りました。 

 

美術部のステージ発表 

○今年は３年ぶりに生徒たちの合唱が行われました。どのステージも 

展示品も生徒たちの一生懸命さが反映され感動的な一日となりました。 

夢
航
海 
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スモールスピーチの発表 

９年生合唱 「ＣＯＳＭＯＳ」 

８年生合唱 「怪獣のバラード」 
７年生合唱 「マイ バラード」 

展示の部 

キレキレのダンスを披露してくれたり、一緒にダ

ンスを踊ったり、ダンス部について説明してくれ

たりととても楽しい時間でした。高校生の夢に向

かって挑戦する姿はとても素敵でした。 

夢プロジェクト 

城東高校ダンス部 

文化委員長 山下さくら 

 文化祭までの間、学校全体が明るい雰囲気に包まれ、どの学年

にとっても良い時間になりました。また、各学年が協力し合い、

より団結が強まったと思います。文化祭で学んだことをこれから

の学校生活につなげ、より良い伝統ができていくよう、学校全体

で頑張っていこうと思います。 

 

みんな本気なのがかっこよかったです。簡単そ

うに踊っているのに、やってみるととても難しく

て、日々の本気の練習を想像することができまし

た。             ９年 泊 楓 

9 学年劇 「開拓村のかあさんへ」 

８年 総合学習の発表 

吹奏楽部の演奏 

① リメンバー・ミー 

② ジンギスカン 

③ The Fox 

可愛いサプライズがありました 

７年 総合学習の発表 


